

Schizandra Berry (*Schisandra chinensis*)

baya de Schizandra es una hierba muy potente adaptógeno, lo que significa que genera una sustancia que equilibra el cuerpo bajo estrés, ya sea estimulante o relajante. Promueve la función mental, la longevidad, aumenta la resistencia y fortalece los órganos sexuales. La hierba es un potente antioxidante que ayuda a la claridad mental y aumenta el nivel de la enzima glutathione desintoxicación de su cuerpo

En la baya de la medicina tradicional schizandra china se utiliza como remedio para muchas enfermedades: De resistir las infecciones, aumentar la salud de la piel , y combatir el insomnio, tos, y la sed. A diferencia de la cafeína, Schizandra

estimula el sistema nervioso central, es decir, proporciona un impulso mental, sin crear efectos nerviosos como la cafeína. El hierbas que posee muchos otros beneficios para la salud ... Investigaciones recientes sugieren que las sustancias extraídas de Schizandra pueden ayudar el tratamiento de trastornos del hígado. Ha efecto de refuerzo de condiciones tales como fatiga, agotamiento nervioso, y falta de energía. Debido a sus numerosos beneficios para la salud que se está volviendo más y más popular en toda Europa Occidental y los Estados Unidos.

Catuaba (*Juniperus brasiliensis*)

Es conocido durante siglos por su sexo mejora de propiedades. Una infusión de la corteza de Catuaba es uno de los más

conocidos y comúnmente utilizado en la medicina tradicional brasileña como un afrodisíaco.

Catuaba es un poderoso afrodisíaco y un estimulante del sistema nervioso central. Sus principales acciones consisten en aumentar la libido, a calmar los nervios y reducir la ansiedad. Debido a Catuaba sexo mejora de las propiedades de su extracto de corteza se utiliza para la impotencia sexual (disfunción eréctil) y la debilidad sexual. Contiene 3 alcaloides (catuabina A, B y C) que se cree para mejorar la función sexual y es por eso que se utiliza como ingrediente en muchos suplementos de mejora sexual masculina.

Maca peruana (*Lepidium meyenii*)

Se afecta los niveles de hormonas sexuales.

La maca peruana es un refuerzo de energía que aumenta la libido masculina y mejora la función sexual. Mejora principalmente la disfunción eréctil y la infertilidad masculina, mejora la calidad del semen. Las investigaciones han demostrado que la Maca peruana actúa sobre ciertas zonas de su cuerpo que producen hormonas y sustancias energizantes que mejoran la libido y aumentar la virilidad. La hierba no sólo es un potenciador de la libido y la resistencia, sino que también actúa para equilibrar los niveles hormonales naturales. Maca es muy conocida y utilizada en el Perú como poderoso afrodisíaco. Hoy en día es muy recomendable para problemas de fertilidad, esterilidad y otros trastornos sexuales y es por eso que se utiliza tan a menudo como un ingrediente en productos

de mejora de sexo masculino.

Más información acerca de los remedios
contra la impotencia naturales y la manera
de curar la disfunción eréctil .

[Source](#) by [John T Harrison](#)